永野つかさ先生にインタビュー



Q. よくみちゃんを描いてよかったなと 思うことはありますか?

A. 新聞や様々なメディアで広めていただいて、防火に貢献できたことはよかったと思いますし本当にたくさんの貴重な経験をさせていただきました。スタンプラリーの時には実際に駅で親子がスタンプを押しているところを見かけることもあり、皆さんがよくみちゃんを通して防火を意識してくれるきっかけになったのは良かったなと思います。また、神田消防署の方々がよくみちゃんに親しみを持って大切にしてくれているのが伝わってきて本当に幸せなことだと思います。

永野先生





Q. よくみちゃんが誕生してから 印象的な出来事があれば教えてください!

A. 第2子がおなかにいた頃に、よくみちゃんを描かせていただいて、 よくみちゃん誕生とほぼ同時期に子供が生まれたことです。





Q. 今後よくみちゃんに着せたい消防の制服は ありますか?







Q. 消防の制服を自己流に着こなすよくみちゃんですが、 制服アレンジのこだわりがあれば教えてください!

A. よくみちゃんの持つ元気でかわいいイメージを大切にしています。スカートもかわいいですが、動きやすいショートパンツがよくみちゃんらしいなと思って描くことが多いです。

